

Fecha 05.11.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------



Lluvias desbordaron varios ríos en Veracruz, reportó Conagua

La **Conagua** informó que envió equipo para atender la emergencia en el sur de Veracruz, por el desbordamiento de varios ríos, que afectaron diversas colonias en el municipio de Agua Dulce y en localidades de las Choapas.

El director del Organismo de Cuenca Golfo Centro de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, Víctor Manuel Esparza Pérez, atribuyó la creciente de los ríos a la lluvia que causó el Frente Estacionario número 9, localizado en el suroeste del Golfo de México.

Informó que el río Tancochapa, a la altura de la cabecera municipal de las Choapas, superó su nivel crítico desde el martes, y a las 11:00 horas del miércoles se ubicó en una escala de 5.26 metros, 1.24 metros por arriba de su escala crítica.

El río Uxpanapa también superó su nivel crítico, y a las 11:00 horas de ayer registró una escala de 12.04 metros, esto es 1.04 metros por arriba de su escala crítica, entre otros ríos y ramales.

